
KORAN NOMOR SATU DI KEPULAUAN BUTONB ost
Rabu

20 November 2024

Baubaupost.com

Eceran Rp 5000 Berlangganan Rp 100.000/ bulan Info Langganan dan Iklan HP/WA: 082160543989

aubau

SEGENAP PIMPINAN, REDAKSI, & KARYAWAN PT FAREN GRAFIKA
PENERBIT SURAT KABAR HARIAN (SKH) BAUBAU POST (www.baubaupost.com)

Mengucapkan :
Terimakasih Kepada Dewan Pers Yang Telah Menetapkan SKH Baubau Post

(www.baubaupost.com) Sebagai Media Terverifikasi 
per Tanggal 30 Desember 2022Andina Latief, SKM

DIREKTUR

D T
HARIAN 

UNTUK UMUM

TERBIT SEJAK
01 MARET 2011

PENDIRI:
Ardi, S.Si, Apt P

Laporan: Ardi, Baubau Post, Durasi Times

Laporan: Andina L

Lanjutkan ke Hal: 7

Lanjutkan ke Hal: 7

Lanjutkan ke Hal: 7

BUTON, BUTENG, BUSEL, BUTUR, WAKATOBI, MUNA, MUBAR, KOLAKA
BOMBANA, KENDARI, BAUBAU

Pewarta: Lisna

Lanjutkan ke Hal: 7

Lanjutkan ke Hal: 7

Edisi Khusus

Namun demikian, pola 
konsumsi masyarakat 
tentu merupakan pen-
dorong utama saja un-

Dr Muh Rasman Manafi: Pelaku Usaha Produk 
Pangan Wajib Miliki SLHS Untuk Jaga Produk 

Pangan Penuhi Standar Kesehatan

BAUBAU, BP--Pola konsumsi masyarakat terus meningkat terutama kon-
sumsi pangan.  Hal tersebut terbukti misalnya dengan perkembangan pesat 
usaha catering, depot air minum yang hari ini dapat ditemui hampir di selu-
ruh sudut Kota Baubau. 

Pj walikota Baubau H Muh Rasman Manafi hadiri sosialisasi sertifikasi SLHS untuk produk pangan

J A K A R TA - K e t u a 
Komisi III DPR Habibu-
rokhman mengusulkan 
agar wartawan tak lagi 
melakukan wawancara 
cegat atau doorstop ke-
pada pimpinan dan De-
wan Pengawas (Dewas) 
KPK.

Menurut Habibu-
rokhman, pimpinan 

Komisi III DPR Usul Wartawan Tak 
Lagi Wawancara Doorstop di KPK

dan Dewas KPK cukup 
memberikan pernyataan 
lewat konferensi pers.

“Kalau perlu menurut 
saya ya, level pimpinan 
dan dewasa itu konfer-
ensi persnya harus han-
ya konferensi pers res-
mi. Jangan ada doorstop, 

JAKARTA-Menter i 
Koordinator Bidang Hu-
kum, HAM, Imigrasi dan 

Yusril Sebut Pemindahan Mary Jane ke Filipina 
Desember 2024

Yusril Ihza Mahendra bertemu Dubes Filipina di Jakarta, Gina A Jamoralin.

Pemasyarakatan Yusril 
Ihza Mahendra menye-
but proses pemindahan 
narapidana Mary Jane 
Fiesta Veloso ke Filipina 

akan dilakukan pada De-
sember 2024.

“Perkiraan proses pe-
mindahan Mary Jane 

JAKARTA- Ketua Ba-
waslu RI Rahmat Bagja 
berpendapat penyelengg-
araan Pilkada dan Pemilu 
nasional tak digelar pada 

Ketua Bawaslu Usul Pemilu dan 
Pilkada Tak Digelar di Tahun yang 

Sama

Ketua Bawaslu Usul Pemilu dan Pilkada Tak 
Digelar di Tahun yang Sama. 

tahun yang sama.
Pada tahun ini, Pemilu 

nasional digelar pada 

BAUBAU, BP-Badan 
Perencanaan Pembangu-
nan Daerah (BAPPEDA) 
Kota Baubau mengada-
kan acara kick off meet-

Kick Off Meeting Penyusunan RKPD Baubau

ing Rencana Kerja Per-
angkat Daerah (RKPD)  
Senin (18/11/2024) yang 
dihadiri langsung oleh 
Pj Wali Kota Baubau Dr 
H Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si, Kepala OPD, 

anggota DPRD Kota 
Baubau.

Dalam sambutannya 
Pj Wali Kota Baubau  
mengungkapkan, kick 
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Dr Muh Rasman Manafi: Pelaku Usaha 
Produk Pangan Wajib Miliki SLHS 
Untuk Jaga Produk Pangan Penuhi 

Standar Kesehatan

Yusril Sebut Pemindahan Mary Jane ke Filipina 
Desember 2024

tuk peningkatan 
produksi pangan di 
Kota Baubau. Dan 
ini menandakan 
bahwa kepercayaan 
masyarakat akan 
kualitas produk 
pangan terutama 
di Baubau saat ini 
sudah masuk pada 
kategori aman baik 
dari kualitas mau-
pun kebersihannya. 
Karenanya,  upaya 
menjaga kepercay-
aan masyarakat 
akan produk pan-
gan yang beredar 
di Kota Baubau 
salah satu cara yang 
dapat dilakukan 
yaitu memenuhi 
standar kesehatan 
yang diimplemen-
tasikan oleh se-
tiap pelaku usaha 
produk pangan ha-

Kick Off Meeting Penyusunan RKPD Baubau
of meeting intinya 
sebagai titik awal 
memulai sesuatu dan 
apa yang dibicara-
kan dalam meeting 
setidaknya 3 hal 
yakni yang pertama 
menyamakan per-
sepsi bahwa akan 
memulai bersama 
untuk menuju ses-
uatu. Kemudian, 
yang ke dua selain 
menyamakan per-
sepsi, menetapkan 
time line atau titik 
penting jalan un-
tuk menuju kesana 
dan untuk menuju 
kesana sudah satu 
persepsi.

Yang ketiga, kick 
off meeting itu ha-
rus bisa membeda-
kan atau memahami 
apa yang menjadi 

akan dilakukan di bu-
lan Desember 2024,” 
ujarnya dalam ket-
erangan tertulis ke-
pada wartawan, 
Rabu (20/11).

Yusril menjelaskan 
telah menerima per-
mohonan peminda-
han narapidana Mary 
Jane dari Menteri 
Kehakiman Filipina 
Jesus Crispin Re-
mulla. Ia menyebut 
permohonan itu juga 
telah dibahas ber-
sama Dubes Filipina 
di Jakarta, Gina A 
Jamoralin.

“Semua telah kami 
bahas internal di ke-
menterian di bawah 
koordinasi Kemenko 
Kumham Imipas dan 
telah dilaporkan ke-
pada Presiden Prabo-
wo yang telah me-
nyetujui kebijakan 
transfer of prisoner 
ini,” jelasnya.

Meski telah dis-
etujui oleh Presiden 
Prabowo, Yusril 
menegaskan proses 
pemindahan terha-
dap narapidana ka-
sus penyelundupan 
narkoba Mary Jane 
baru bisa dilakukan 
apabila syarat yang 
ditetapkan Pemer-
intah Indonesia di-
penuhi oleh Pemer-
intah Filipina.

Ia menuturkan 

Ketua Bawaslu Usul Pemilu dan Pilkada Tak Digelar di Tahun 
yang Sama

Februari dan Pilkada 
serentak pada No-
vember 2024.

“Seharusnya pe-
milu dan pilkada kita 
dipisah, tidak dalam 
satu tahun,” kata 
Bagja dalam pida-
tonya di Apel Siaga 
Pengawasan Masa 
Tenang Pilkada 
2024, Monas, Jakar-
ta, Rabu (20/11).

Bagja mengaku 

Komisi III DPR Usul Wartawan Tak Lagi 
Wawancara Doorstop di KPK

Pak,” kata Habib 
dalam uji kelay-
akan dan kepatu-
tan (fit and proper 
test) calon Dewas 
KPK Benny Ma-
moto di Komisi III 
DPR, Jakarta, Rabu 
(20/11).

Ia berpendapat 
KPK sebagai lem-
baga yang masuk 
rumpun eksekutif 
dituntut lebih ban-
yak eksekusi atau 
menunjukkan kerja 
nyata. Maka, tak 
perlu banyak bicara 
seperti lembaga 
legislatif.

Politisi Partai 
Gerindra itu berka-
ca pada pengala-
man pimpinan dan 
Dewas KPK peri-
ode lalu yang kerap 
berseteru di ranah 
publik. Padahal, 
kata dia, dua lem-
baga itu mestinya 
fokus dengan kerja 
masing-masing.

rus menjalankan 
usahanya dengan 
mengantongi Serti-
fikat Laik Higiene 
Sehat (SLHS).

Hal ini diungkap-
kan Pj Wali Kota 
Baubau Dr H Muh 
Rasman Manafi, 
SP, M.Si saat mem-
bukka kegiatan 
Bimtek sosialisasi 
implementasi per-
izinan berusaha 
berbasis risiko den-
gan tema SLHS 
di Baubau Selasa 
(19/11/2024).

Menurut orang 
nomor satu di Kota 
Baubau ini, SLHS 
ini juga mengatur 
keamanan mutu 
dan gizi pangan 
yang diperjual be-
likan di Kota Bau-
bau. Kelayakan us-

aha menerima slhs 
didasarkan pada 
higienitas peneri-
maan bahan mentah 
makanan terolah. 
Pembuatan pen-
gubahan bentuk 
pengemasan pewa-
dahan pengangku-
tan dan penyajian 
tujuannya adalah 
untuk mengenda-
likan faktor risiko 
terjadinya kon-
taminasi terhadap 
makanan agar aman 
dikomsumsi. â€ Se-
cara umum SLSH 
ini merupakan per-
hatian pemerintah 
dalam bentuk lain 
dari pengawasan 
dalam rangka per-
lindungan masyara-
kat selaku kon-
sumen serta upaya 
untuk memberikan 

jaminan kehigeni-
san serta menurunk-
an risiko gangguan 
kesehatan yang 
dituangkan dalam 
bentuk SLHS,â€ 
ujarnya.

D i t a m b a h k a n , 
pelaku usaha 
dapat memiliki 
SLHS dengan cara 
memenuhi standar 
baku mutu kesehat-
an lingkungan per-
syaratan kesehatan 
dan ketenagaan 
pangan olahan siap 
saji. Hal tersebut 
tertuang dalam Per-
aturan Menteri Ke-
sehatan Nomor 14 
tahun 2021 tentang 
standar kegiatan 
usaha dan produk 
perizinan berusaha 
berbasis risiko sek-
tor kesehatan.(*)

tugas atau apa yang 
menjadi tanggung-
jawab dan apa 
yang menjadi tang-
gungjawab orang. 
Sebab ,jangan 
sampai sudah sa-
ma-sama bersepak-
at tapi mengerjakan 
tugasnya orang lain. 
Sementara tugas-
nya tidak dilakukan 
dan itu sebenarnya 
diawal yang perlu 
digali dalam satu 
pertemuan.

Orang nomor 
satu di Kota Bau-
bau ini mengaku 
sangat menyambut 
baik kegiatan kick 
off meeting RKPD  
karena perencanaan 
yang telah dimulai 
dengan baik akan 

menyelesaikan per-
masalahan setida-
knya 50 persen su-
dah punya modal 
itu. Akan tetapi, 
perencanaan yang 
tidak tepat akan 
mendapatkan per-
masalahan 50 pers-
en sehngga dengan 
demikian perenca-
naan sangat pent-
ing. 

Dijelaskan, RKPD 
ini merupakan ba-
gian integral dari 
upaya untuk mewu-
judkan visi Baubau 
20 tahun kedepan 
yang sudah dituang-
kan dalam dokumen 
Rencana Pemban-
gunan Jangka Pan-
jang (RPJP) untuk 
mewujudkan visi 
Baubau. â€  Pres-

iden kita Prabowo 
dan Wapres Gibran 
sudah merumuskan 
dan sudah menetap-
kan ada visi pem-
bangunan Indonesia 
dengan visinya ada 8 
disebut astacita dan 
17 program turunan 
dari astacita itu. Dan 
dari 17 program itu 
dipilih program hasil 
terbaik cepat yang 
bisa langsung dira-
sakan efeknya terha-
dap pencapaian yang 
sering kita kenal 
dengan istilah quick 
win. Kita juga sudah 
harus menjabarkan 
apa yang kita dis-
kusikan dengan pro-
gram terbaik hasil 
cepat atau quick win 
akan kita letakkan 
dalam membangun 
Kota Baubau yang 
kita sudah tahu,â€ 
jelasnya.(*)

mendengarkan as-
pirasi para panitia 
pengawas keca-
matan (Panwascam) 
yang cukup letih 
karena pelaksanaan 
gelaran demokrasi 
itu berlangsung se-
cara berdekatan.

Ia mengatakan 
kerja Panwascam 
menjadi sangat berat 
karena pelaksanaan 
pemilu dan pilkada 
berdekatan.

“Kegelisahan te-
man-teman sudah 
kami sampaikan ke-
pada mas wapres,” 
ucapnya.

Hanya berselang 
sembilan bulan pe-
nyelenggaraan Pe-
milu dengan Pilkada 
serentak 2024.

Hari pemungutan 
suara Pemilu 2024 
digelar pada 14 Feb-
ruari lalu. Pemilu 
nasional itu meliputi 

pemilihan presiden, 
pileg meliputi DPR 
dan DPRD, dan DPD 
RI.

Sementara pemun-
gutan suara Pilkada 
serentak 2024 di-
gelar pada 27 No-
vember mendatang. 
Pilkada serentak 
2024 ini diikuti 37 
provinsi dan 508 ka-
bupaten/kota di In-
donesia.(*)

Habib menilai 
kondisi itu dise-
babkan doorstop 
media, sehingga 
memunculkan bera-
gam tafsir di ruang 
publik.

“Kadang-kadang 
seolah-olah seperti 
ada doorstop dan 
lain sebagainya ya 
kan. Lalu bicara di-
tafsirkan orang ber-
macam-macam,” 
tuturnya.

Selain itu, kata dia, 
KPK adalah lem-
baga yang bekerja 
di ranah hukum. 
Habib ingin KPK 
seperti pengadilan 
yang berbicara le-
wat putusan.

“Kalau zaman 
dulu enggak ada 
(doorstop) setahu 
saya. Makanya di 
zaman dulu lebih 
tetap dalam kon-
teks komunikasi. 
Sekarang hadir di 
seminar, tiba-tiba di 

doorstop bicara soal 
perkara. Ya kan? 
Apakah capim, 
apakah Dewas ya? 
Apakah pimpinan, 
apakah Dewas? 
Yang mempunyai 
efek ya kadang-
kadang damage 
yang luar biasa,” 
ujar dia.

Merespons itu, 
Benny mengaku 
sepakat. Dia ingin 
wawancara hanya 
dilakukan lewat 
juru bicara. Di luar 
itu, pernyataan bisa 
disampaikan lewat 
rilis resmi.

“Dan itu sangat 
merugikan insti-
tusi, oleh sebab itu 
menurut kami me-
mang lebih tepat 
biarlah juru bicara 
yang menyampai-
kan rilisnya. Kemu-
dian hal-hal teknis 
bila diperlukan, di-
hadirkan,” katanya.
(*)

syarat pertama 
yakni Filipina ha-
rus mengakui dan 
menghormati putu-
san final pengadi-
lan Indonesia dalam 
menghukum warga 
negaranya yang ter-
bukti melakukan 
tindak pidana di 
wilayah negara Indo-
nesia.

Kedua, napi terse-
but dikembalikan ke 
negara asal untuk 
menjalani sisa huku-
man di sana sesuai 
putusan pengadilan 
Indonesia. Ketiga, 
biaya pemindahan 
dan pengamanan 
selama perjalanan 
menjadi tanggungan 
negara yang bersang-
kutan.

Yusril menjelas-
kan apabila nanti-
nya proses peminda-
han narapidana atau 
transfer of prisoner 
terhadap Mary Jane 
benar-benar tereal-
isasi, maka kewenan-
gan pembinaan bakal 
diserahkan kepada 
pemerintahan Fili-
pina.

“Bahwa setelah 
kembali ke nega-
ranya dan men-
jalani hukuman di 
sana, kewenangan 
pembinaan terha-
dap napi tersebut 

beralih menjadi ke-
wenangan negaran-
ya,” jelasnya.

Oleh sebab itu, ia 
menyebut tidak me-
nutup kemungki-
nan Mary Jane akan 
terbebas dari hu-
kuman mati lewat 
grasi dari Presiden 
Filipina Ferdinand 
Bongbong Marcos 
Jr.

Yusril men-
gatakan pemberian 
grasi tersebut bisa 
saja terjadi dikare-
nakan saat ini hu-
kum pidana yang 
ada di Filipina telah 
m e n g h a p u s k a n 
pidana mati.

“Mungkin saja 
Presiden Marcos 
akan memberikan 
grasi dan men-
gubah hukumannya 
menjadi hukuman 
seumur hidup,” tu-
turnya.

“ M e n g i n g a t 
pidana mati telah 
dihapuskan dalam 
hukum pidana Fili-
pina, maka langkah 
itu adalah kewenan-
gan sepenuhnya 
dari Presiden Filipi-
na,” imbuhnya.(*)
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JAKARTA- Sejum-
lah anggota dewan 
di Komisi III DPR 
bertepuk tangan saat 
Wakil Ketua KPK 
Johanis Tanak men-
gaku akan mengh-
entikan operasi tang-
kap tangan (OTT) 
jika menjadi Ketua 
KPK.

Johanis hadir seb-
agai calon pimpinan 
KPK untuk peri-
ode 2024-2029 dan 
menjalani fit and 
proper test (uji ke-
layakan dan kepatu-
tan). Dalam paparan-
nya, Tanak menilai 
konsep OTT tidak 
tepat berdasarkan 
terminologi maupun 
aturan KUHAP.

“Seandainya bisa 
jadi, mohon izin, jadi 
ketua, saya akan tut-
up, close. Karena itu 
tidak sesuai penger-
tian yang dimaksud 
dalam KUHAP,” 
kata Tanak disambut 
tepuk tangan para 
anggota dewan.

Secara terminolo-
gi, Tanak yang kini 
menjabat sebagai 
Wakil Ketua KPK 
sejak 2022 itu me-
nilai definisi OTT 
tidak tepat. Merujuk 
KBBI, kata dia, op-
erasi adalah serang-
kaian kegiatan yang 
telah dipersiapkan 
laiknya dilakukan 
seorang dokter.

Sementara menurut 
KUHAP, tertangkap 

Johanis Tanak Mau Hapus OTT Jika 
Jadi Ketua KPK, DPR Tepuk Tangan

Johanis Tanak dapat dukungan saat ingin hapus OTT kalau jadi 
Ketua KPK

Laporan: Hadi tangan menghendaki 
penangkapan yang 
dilakukan seketika 
dan tanpa perenca-
naan.

Selain itu, dia 
menjelaskan konsep 
OTT sebagaimana 
berlaku saat ini juga 
dilakukan berdasar-
kan surat perintah. 
Artinya, kata dia, 
hal itu sudah diren-
canakan.

“Nah kalau ada 
suatu perencanaan 
operasi itu, teren-
cana, satu dikatakan 
suatu peristiwa itu 
ditangkap, ini suatu 
tumpang tindih. Itu 
tidak tepat. Ya menu-
rut hemat saya OTT 
itu tidak tepat,” kat-
anya.

Anggota Komisi 
III DPR dari Nas-
Dem, Rudianto Lallo 
pada kesempatan itu 
meminta pendapat 
Tanak soal konsep 
OTT. Dia merujuk 
pernyataan salah 
seorang pejabat 
tinggi negara yang 
menyebut OTT kam-
pungan.

“Apakah OTT un-
tuk ke depan ini ma-
sih relevan untuk Pak 
Johanis Tanak atau 
seperti apa? Karena 
begitu banyak org yg 
sudah di OTT, begitu 
banyak orang yang 
keluar masuk penja-
ra, tapi rasa-rasanya 
tidak ada efek jera,” 
kata Lallo.

“Ataukah misalkan 

ke depan Pak Joha-
nis Tanak lebih lebih 
fokus pada pengem-
balian kerugian neg-
ara,” imbuhnya.

Johanis Tanak saat 
ini masih menjadi 
wakil ketua KPK. 
Ia mulai Oktober 
2022 menggantikan 
Lili Pintauli Siregar 
yang mengundurkan 
diri karena skandal 
dugaan gratifikasi 
dari PT Pertamina 
terkait akomodasi 
dan tiket menonton 
MotoGP Mandalika.

Awalnya dia gugur 
dalam uji kelayakan 
dan kepatutan Capim 
KPK periode 2019-
2024 di DPR RI.

Pemilihan Johanis 
Tanak sebagai peng-
ganti Lili Pintauli 
Siregar mengundang 
kritikan sejak awal. 
Pasalnya, Johanis 
sempat mengusulkan 
mengusulkan korup-
tor bisa mendapat 
jaminan tak diproses 
secara hukum den-
gan syarat mengem-
balikan tiga kali lipat 
kerugian negara yang 
disebabkan oleh tin-
dakannya.

Dalam uji kelay-
akan dan kepatutan 
pada 2019, Johanis 
juga mendapatkan 
kritikan karena 
sepakat dengan re-
visi Undang-Un-
dang KPK. Dia saat 
itu sepakat dengan 
pembentukan De-
wan Pengawas dan 

pemberian kewenan-
gan untuk menerbit-
kan Surat Perintah 
Penghentian Perkara 
(SP3).

Saat ini, Johanis 
Tanak menjadi salah 
satu yang diper-
bincangkan dalam 
seleksi capim KPK 
periode 2024-2029. 
Johanis sempat ter-
jerat kasus dugaan 
pelanggaran etik. 
Kendati akhirnya ia 
diputuskan tak ber-
salah.

Kasus ini berawal 
dari percakapan atau 
chat Johanis Tanak 
dengan pejabat Ke-
menterian ESDM 
Muhammad Idris 
Froyoto Sihite. Per-
cakapan yang berisi 
‘bisalah kita cari 
duit’ itu sempat viral 
di media sosial.

Idris Sihite pernah 
diperiksa KPK pada 
kasus korupsi tunjan-
gan kinerja (tukin) di 
lingkungan Dirjen 
Minerba Kementeri-
an ESDM. Selain itu, 
Idris sempat terlibat 
dalam kasus dugaan 
kebocoran dokumen 
penyelidikan KPK.

Sementara itu, Jo-
hanis Tanak me-
nyatakan chat terse-
but terjadi sebelum 
adanya perintah pe-
nyelidikan. Selain 
itu, ia mengaku tidak 
tahu Idris sudah men-
jadi Plh. Direktur 
Jenderal Mineral dan 
Batubara atau Dirjen 
Minerba. Ia mengira 
Idris masih menjabat 
sebagai Kepala Biro 
Hukum Kementerian 
ESDM.

Majelis Etik De-
was KPK akhirnya 
memutuskan Johanis 
Tanak tak bersalah. 
Anggota Majelis 
Etik Dewas KPK, 
Albertina Ho, me-
nyatakan Johanis 
hanya terbukti secara 
sah dan meyakinkan 
tidak memberitahu-
kan kepada sesama 
pimpinan mengenai 
komunikasi yang 
telah dilaksanakan 
dengan pihak lain.(*)

JAKARTA- Wakil 
Presiden Gibran 
Rakabuming Raka 
menebus ijazah 
siswa sekolah swas-
ta yang sempat di-
tahan selama dua ta-
hun usai melapor ke 
‘Lapor Mas Wapres’.

Kepala Kantor Ko-
munikasi Kepres-
idenan Hasan Nasbi 
mengatakan Gibran 
telah membantu 20 
persoalan yang di-
adukan warga ke 
‘Lapor Mas Wapres’ 
untuk diselesaikan.

“Persoalan penebu-
san ijazah terutama 
yang dari sekolah 
swasta yang ijazahn-
ya sudah tertahan 
satu tahun, dua ta-
hun belum bisa dis-
elesaikan karena 
persoalan keuan-
gan. Tadi diberikan 
bantuan langsung 
untuk penebusan 
ijazah oleh Bapak 
Wakil Presiden,” 
kata Hasan di Istana 
Wakil Presiden, Ja-
karta, Selasa (19/11).

Tak hanya persoa-
lan ijazah yang di-
tahan, Hasan men-
gatakan Gibran 
membantu warga 
yang sempat dikelu-
arkan dari Data Ter-
padu Kesejahteraan 

Ngadu Lapor Mas Wapres, Ijazah Warga 
Tertahan 2 Tahun Ditebus Gibran

Masyarakat berbondong-bondong mendatangi posko pengaduan 
“Lapor Mas Wapres” di Istana Wapres.

Laporan: Hadi Sosial (DTKS).
Usai melapor ke 

Lapor Mas Wapres, 
lanjut Hasan, warga 
ini kemudian dapat 
terdata kembali na-
manya di sistem 
DTKS dan bisa 
mendapatkan ban-
tuan lagi dari pemer-
intah.

“Dan hari ini juga 
sudah diserahkan 
langsung dan beliau 
kembali terdaftar 
di DTKS. Ada juga 
perwakilan dari Ke-
menterian Sosial tadi 
yang hadir,” kata dia.

Di sisi lain, Hasan 
mengatakan Gibran 
membantu menyele-
saikan laporan warga 
lantaran sesuai ama-
nah dari Presiden 
Prabowo Subianto. 
Prabowo meminta 
supaya pemerintah 
dapat mempermudah 
layanan kepada ma-
syarakat.

“Sehingga Lapor 
ini hadir untuk mem-
perkuat responsifitas, 
responsifnya jajaran 
pemerintah dalam 
menangani aduan-
aduan persoalan-per-
soalan masyarakat,” 
kata dia.

Meski begitu, 
Hasan mengatakan 
masih ada laporan 
warga yang seka-

dar iseng masuk ke 
‘Lapor Mas Wapres’. 
Ia mengungkapkan 
salah satunya ada 
warga yang berjanji 
bisa menghentikan 
Lumpur Lapindo 
hingga laporan soal 
konflik rumah tang-
ga.

“Jadi, ini kan 
mungkin laporan-
laporan yang menu-
rut kita sulit untuk, 
karena persoalan 
yang sangat pribadi. 
Atau juga misalnya 
laporan yang betul-
betul iseng. Dengan 
insinuasi-insinuasi 
tertentu kemudian 
laporan itu sangat is-
eng lah,” kata dia.

Gibran sebelum-
nya meluncurkan 
program ‘Lapor Mas 
Wapres’ sejak 11 No-
vember 2024 lalu. 
Warga bisa langsung 
datang langsung ke 
posko pengaduan di 
Istana Wapres untuk 
melaporkan masalah 
atau keluhannya. 
Posko ini beroperasi 
setiap Senin sampai 
Jumat pukul 08.00-
14.00 WIB.

Selain posko, war-
ga juga bisa me-
nyampaikan kelu-
han melalui nomor 
WhatsApp 08111-
704-2207.(*)

JAKARTA-Pres-
iden Prabowo 
Subianto bakal 
membentuk tim 
untuk mempelajari 
program Makan 
Bergizi Gratis yang 

Prabowo Bentuk Tim Khusus Pelajari Makan Bergizi 
Gratis di Brasil

ber energi ramah 
lingkungan.

“Saya pikir Brasil 
lebih maju diband-
ingkan kita dalam 
penggunaan energi 
ramah lingkungan 
melalui solar, mem-
produksi solar dari 
minyak sawit,” ujar 
dia.

Di sisi lain, Prabo-
wo menekankan In-
donesia berdedikasi 
untuk menciptakan 
iklim bisnis yang 
positif guna keber-

diterapkan di Bra-
sil.

Menurutnya, In-
donesia ingin bela-
jar dari kesuksesan 
Brasil yang telah 
menjalankan pro-

gram Makan Ber-
gizi Gratis dan en-
ergi terbarukan.

Di momen yang 
sama, Prabowo 
juga mengungkap-
kan ingin belajar 

dari Brasil terkait 
implementasi en-
ergi terbarukan. 
Prabowo optimis-
tis Indonesia bisa 
merealisasikan hal 
tersebut karena me-
miliki banyak sum-

langsungan pertum-
buhan ekonomi.

“Kami menghar-
gai investasi. Kami 
berdedikasi un-
tuk menciptakan 
lingkungan bisnis 
yang positif,” tutur 
Prabowo.

Prabowo juga 
menekankan se-
jumlah hal di anta-
ranya pentingnya 
ketahanan pangan 
dan mengentaskan 
kemiskinan dan 
kelaparan dalam fo-

rum ini.
S e b e l u m n y a , 

Prabowo-Gibran 
menjanjikan pro-
gram Makan Ber-
gizi Gratis kepada 
masyarakat sebagai 
program kampanye 
Pilpres 2024 lalu. 
Mereka yakin paso-
kan makanan gra-
tis diperlukan agar 
anak-anak dapat 
bertumbuh kem-
bang dengan baik.
(*)
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SULTRA, BP-Pj. 
Gubernur Sulawesi 
Tenggara (Sultra), 
Komjen Pol (P) Dr. 
(H.C.) Andap Bud-
hi Revianto, S.I.K., 
M.H., memimpin 
upacara peringatan 
Hari Kesehatan 
Nasional (HKN) 
ke-60 tahun 2024 
dengan tema Ger-
ak Bersama, Sehat 
Bersama. Upacara 
tersebut digelar di 
Lapangan Kantor 
Gubernur Sultra 
pada Senin pagi.  

Acara ini dihad-
iri oleh sejumlah 
tokoh penting, di 
antaranya Ketua 
DPRD Provinsi 
Sultra, Forkopim-
da Tk I Sultra atau 
yang mewakili, Ka-
polda Sultra, Dan-
rem, Kajati, Ketua 
Pengadilan Tinggi, 
Sekda Sultra, pimp-
inan tinggi pratama 
lingkup Pemprov 
Sultra, serta para 
pimpinan kement-
erian dan lembaga 
di wilayah Sultra. 
Juga hadir Koman-
dan TNI se-Sultra, 
Danlanud, Danla-
nal, pimpinan per-
guruan tinggi di 
Sultra, termasuk 
Rektor Universitas 
Mandala Waluya, 
Ketua STIKES 
Pelita Ibu, Ketua 

HKN ke-60 mengusung tema “Gerak 
Bersama, Sehat Bersama”

SULTRAPemerin-
tah Provinsi Sulawe-
si Tenggara (Sultra) 
menyelenggarakan 
Rapat Koordinasi 
(Rakor) terkait ren-
cana investasi Pem-
bangkit Listrik Tena-
ga Nuklir (PLTN) 
Senin (18/11/2024). 
Kegiatan yang ber-
langsung di Ruang 
Pola Kantor Guber-
nur Sultra ini dibu-
ka oleh Sekretaris 
Daerah Prov. Sultra, 
Drs. H. Asrun Lio, 
M.Hum., Ph.D., dan 
dihadiri delegasi 
Federasi Rusia ser-
ta sejumlah pejabat 
daerah.

Delegasi Federasi 
Rusia dipimpin oleh 
Duta Besar Rusia, 
Mr. Sergei Genna-
dievich Tolcenov, di-
dampingi oleh Mr. 
Alexander Masaltsev 
(Perwakilan Perda-
gangan Rusia) dan 
Anna Belokoneva 
(Perwakilan Ro-
satom). Selain itu, ha-
dir pula Dr. Ir. Musri 
Maâ€™waleda, M.T. 
(Anggota Dewan En-
ergi Nasional), se-
jumlah kepala OPD 
lingkup Pemprov 
Sultra, serta per-
wakilan kabupaten, 
perguruan tinggi, dan 
UPTD PLN Persero 
Kendari. 

Sekda Sultra 
menekankan bahwa 
Provinsi Sultra me-
miliki Sumber Daya 
Alam (SDA) me-
limpah seperti nikel, 
emas, dan aspal. Po-
tensi tersebut kini 
diarahkan pada hil-
irisasi untuk menin-
gkatkan nilai tambah 
sekaligus mendu-
kung pembangunan 
industri berbasis 
nikel.

â€œHilirisasi mem-
butuhkan energi be-

Dorong Hilirisasi dan Ketahanan Energi 
Pemprov Sultra selenggarakan Rakor 

Rencana Rosatom Investasi PLTN di Sultra

STIKES Budi Mu-
lia Kendari, Di-
rektur Poltekkes,   
Direktur RS pemer-
intah dan swasta. 

Ketua organisasi 
profesi kesehatan 
dan Kepala Dinas 
Kesehatan kabupat-
en/kota se-Sultra 
turut memeriahkan 
upacara ini.  

Dalam sambutan-
nya, Pj. Gubernur 
Sultra menyampai-
kan apresiasi ke-
pada seluruh pihak 
yang terlibat dalam 
menjaga kesehatan 
masyarakat Sultra. 
â€œSaya atas nama 
seluruh rakyat Su-
lawesi Tenggara 
mengucapkan sela-
mat memperingati 
Hari Kesehatan Na-
sional ke-60. Mari 
kita terus berkolab-
orasi menjaga ke-
sehatan, karena 
dengan tubuh yang 
sehat, kita dapat 
membangun Su-
lawesi Tenggara 
yang lebih baik 
menuju generasi 
emas 2045,â€  ujar 
Andap Budhi Revi-
anto.  

Beliau juga 
menekankan pent-
ingnya kesehat-
an sebagai pon-
dasi utama untuk 
mencetak sumber 
daya manusia yang 
sehat dan cerdas 

sebagai kunci ke-
majuan bangsa. 
â€œSering saya 
sampaikan, kes-
ehatan bukanlah 
segalanya, tetapi 
tanpa kesehatan, 
segalanya menjadi 
tidak berarti,â€  
tambahnya.  

Dalam upacara 
tersebut, Pj. Gu-
bernur Sultra juga 
membacakan sam-
butan resmi dari 
Menteri Kesehatan 
RI, yang meny-
oroti keberhasilan 
Indonesia kem-
bali masuk dalam 
kelompok upper 
m i d d l e - i n c o m e 
country setelah 
masa sulit di era 
Covid-19. â€œIni 
adalah bukti bahwa 
bangsa kita adalah 
bangsa pejuang. 
Namun, kita ha-
rus tetap berusaha 
lebih baik untuk 
menghadapi tan-
tangan ke depan,â€  
ungkapnya. 

Periode bonus 
Demografi yang se-
dang dialami Indo-
nesia menjadi pel-
uang emas untuk 
memajukan bang-
sa. Target Rencana 
P e m b a n g u n a n 
Jangka Panjang 
Nasional (RPJPN) 
tahun 2045, sep-
erti pendapatan 
per kapita setara 

negara maju, pen-
gurangan kemiski-
nan hingga 0%, dan 
pengurangan emisi 
karbon menuju Net 
Zero Emissions, 
harus diupayakan 
bersama.  

Pemerintah telah 
menetapkan tiga 
prioritas utama 
dalam transformasi 
kesehatan, yaitu:  

1. Pemeriksaan 
kesehatan gratis,  

2. Penurunan ka-
sus TB, dan  

3. Pembangu-
nan rumah sakit 
berkualitas di dae-
rah terpencil.  

Upacara HKN 
ke-60 ini menjadi 
momentum untuk 
memperkuat sinergi 
antara pemerintah 
pusat, daerah, dan 
masyarakat dalam 
membangun kese-
hatan yang berkelan-
jutan.  

Di akhir acara, 
Pj. Gubernur Sultra 
mengajak seluruh 
masyarakat untuk 
terus menjaga kes-
ehatan, mulai dari 
diri sendiri, keluar-
ga, hingga lingkun-
gan sekitar. â€œMari 
kita bangun budaya 
sehat demi tercapa-
inya Indonesia Emas 
2045,â€  tutupnya.

Selamat Hari Ke-
sehatan Nasional 
2024: Sehat Neg-
eriku, Maju Indo-
nesiaku!. (*)

Pewarta: Mashuri

sar. Saat ini, pasokan 
energi di Sultra ma-
sih didominasi batu 
bara (76%), minyak 
bumi (19%), dan 
gas bumi, sementara 
energi terbarukan 
hanya 5%. Dengan 
kebutuhan listrik in-
dustri pertambangan 
yang diproyeksikan 
mencapai 4,02 MW, 
pembangunan PLTN 
akan menjadi solusi 
penyediaan energi 
bersih, stabil, dan 
efisien,â€  ungkap-
nya.

Rencana investasi 
Rosatom tidak hanya 
memenuhi kebutu-
han energi jangka 
panjang tetapi juga 
mendukung keber-
lanjutan energi, ket-
ahanan ekonomi, dan 
target global pengu-
rangan emisi karbon. 

Duta Besar Ru-
sia, Mr. Sergei Gen-
nadievich Tolcenov, 
mengapresiasi peny-
elenggaraan Rakor 
ini sebagai bagian 
dari penguatan kerja 
sama bilateral In-
donesia-Rusia yang 
telah berlangsung 
lebih dari 70 tahun. 
Ia menyoroti pent-
ingnya kolaborasi di 
bidang energi dan 
pengembangan sum-
ber daya manusia.

Duta Besar me-
nyebutkan, dalam 
pertemuan dengan 
Presiden RI terpilih, 
Prabowo Subianto, 
di Moskow pada Juli 
2024, telah dibahas 
pengembangan kerja 
sama energi nuk-
lir yang melibatkan 
transfer teknologi 
dan pendidikan. Per-
temuan itu juga juga 
Pemerintah Rusia 
menawarkan pelu-
ang beasiswa bagi 
mahasiswa Indone-
sia, khususnya dari 

Sultra, untuk men-
dukung peningkatan 
kapasitas SDM di bi-
dang Energi Nuklir.

Selain itu, Anna 
Belokoneva dari 
Rosatom menjelas-
kan bahwa perusa-
haannya telah mem-
bangun 33 reaktor 
nuklir skala besar di 
berbagai negara, ter-
masuk India, Cina, 
dan Bangladesh. Ro-
satom juga menawar-
kan teknologi reaktor 
kecil dengan kapa-
sitas 55 hingga 110 
MW yang telah teru-
ji keamanannya, ter-
masuk perlindungan 
dari risiko bencana 
alam seperti gempa 
bumi dan tsunami.

Dr. Ir. Musri 
M a â € ™ w a l e d a , 
M.T., anggota De-
wan Energi Nasi-
onal, menyampaikan 
bahwa pengemban-
gan Energi Nuklir 
sejalan dengan Kebi-
jakan Energi Nasion-
al yang baru, meng-
gantikan PP No. 79 
Tahun 2014. Energi 
nuklir diproyeksikan 
menjadi bagian dari 
bauran energi nasi-
onal untuk menca-
pai target nol emisi 
karbon pada 2060.

Rakor ini diakh-
iri dengan diskusi, 
sesi tanya jawab, 
dan penyerahan 
cendera mata dari 
Anggota Dewan 
Energi Nasional 
kepada Duta Besar 
Rusia yang dapat 
menjadi langkah 
awal dalam mewu-
judkan investasi 
PLTN, mendukung 
Hilirisasi Industri, 
dan meningkatkan 
ketahanan energi di 
Sulawesi Tenggara. 
(*)
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BUTON, BP-Pj 
Bupati Buton, La 
Haruna, SP, MSi 
menghadiri rapat 
koordinasi sekal-
igus tatap muka ber-
sama Kepala Desa, 
BPD Desa, Kepala 
Sekolah, dan Kepala 
Puskesmas Lingkup 
Kecamatan Kapon-
tori di Aula Kantor 
Camat Kapontori, 
Selasa, 8 Oktober 
2024.

Dalam rapat terse-
but , Pj. Bupati Bu-
ton bersama para 
Kepala Desa, BPD, 
Kepala Sekolah, dan 

Pj. Bupati Buton Tatap Muka dan 
Rakor di Kapontori

Pewarta: Rahman Kepala Puskesmas 
Lingkup Kecamatan 
Kapontori serta ber-
sama kepala OPD 
Lingkup Pemerintah 
Kabupaten Buton 
membahas pengelo-
laan pembangunan 
yang ada di Keca-
matan Kapontori.

â€œDalam waktu 
yang tidak lama lagi 
kita akan mengha-
dapi Pilkada pada 
tanggal 27 Novem-
ber 2024 mendatang. 
Saya harapakan selu-
ruh kepala Desa/Lu-
rah menyampaikan 
masyarakat agar sal-
ing menjaga diri se-
hingga pelaksanaan 

pesta demokrasi ber-
jalan dengan aman 
dan tertib,â€  kata Pj. 
Bupati Buton.

Pj Bupati juga 
mengegaskan kepa-
da seluruh masyara-
kat khususnya Ke-
camatan Kapontori 
agar menggunakan 
hak pilihnya dengan 
memilih pimpinan 
yang terbaik sesuai 
hati nuraninya ma-
sing-masing dalam 
menentukan pimpi-
nan yang akan men-
jabat selama 5 tahun 
kedepan.

â€œSaya meng-
himbau kepada se-
luruh masyarakat, 

para kepala desa 
yang ada di Keca-
matan Kapontori 
untuk meningkatkan 
netralitas agar tidak 
terprovokasi ter-
hadap isu isu dalam 
menghadapi pilkada 
mendatang,â€  kat-
anya.

Acara diakhiri den-
gan sesi tanya jawab 
antara Pj. Bupati dan 
peserta, di mana para 
kepala desa serta to-
koh masyarakat me-
nyampaikan aspirasi 
dan masukan terkait 
berbagai hal yang 
memerlukan perha-
tian pemerintah. (*)

BUTON, BP-Pj 
Bupati Buton yang 
diwakili Staf Ahli 
Butpati Buton Bi-
dang Pemerintahan, 
Politik dan Hukum, 
H. Abdul Rais, SP 
membuka dengan 
resmi Forum Group 
Discussion (FGD) 
Evaluasi Satu Data 
Indonesia (SDI) dan 
Melaunching Desa 
Cinta Statistik (Desa 
Cantik) Tahun 2024 
di Aula Bupati Bu-
ton Kompleks Per-
kantoran Takawa, 
Selasa, 8 Oktober 
2024

Dalam sambutan-
nya Pj. Bupati Biton 
yang dibacakan Sah-
li, H. Abdul Rais, 
SE mengatakan data 
sangat penting dan 
sangat dibutuhkan 
terutama untuk di-
gunakan sebagai 
dasar perencanaan, 
pembuat keputusan, 

Pemkab Buton Gelar FGD Evaluasi Satu Data Indonesia Dan 
Pencanagan Desa Cantik

Pewarta: Rahim

alat kontrol, maupun 
evaluasi baik bagi 
pemerintah, akade-
misi, maupun masy-
atakat.

Untuk itu Sahli 
menghimbau peny-
elenggaraan kegiatan 
FGD satu data ini un-
tuk menciptakan data 
statistik yang akurat 
sebagai bentuk tang-
gung jawab kepada 
bangsa dan negara, 
membantu Kabupat-
en Buton untuk hadir 
didalam penyediaan 

data dalam mendu-
kung pembangunan 
setiap tahun.

â € œ K e p a d a 
BAPPEDA selaku 
Koordinator Satu 
Data Indonesia Ka-
bupaten Buton dalam 
Perencanaan Pem-
bangunan Daerah, 
DISKOMINFO dan 
Persandian sebagai 
walidata kegiatan 
statistik sektoral, dan 
BPS Kabupaten Bu-
ton sebagai pembina 
statistik serta dinas/

instansi lainnya se-
bagai produsen data 
dan memberikan 
pelayanan data yang 
cepat, mudah dan 
murah.

Kegiatan Forum 
Group Discussion 
(FGD) dilanjutkan 
dengan penandatan-
ganan Piagam Desa 
Cinta statistik serta 
penyajian materi dari 
BPS dan Diksomin-
fo.(*)

BUSEL, BP-
Kunjungan Kerja 
(Kunker) Dharma 
Wanita Persatuan 
(DWP) Provinsi Su-
lawesi Tenggara di 
Kabupaten Buton 
Selatan dalam rang-
ka Pembinaan Pro-
gram Kerja Dharma 
Wanita Persatuan di 
Dharma Wanita Per-
satuan Kabupaten 
Buton Selatan. Ny. 
Iffah Insyirah Mukti 
Parinringi, SE Ketua 
Dharma Wanita Per-

Darwanita Persatuan Sultra Kunker di 
Buton Selatan

satuan Kabupaten 
Buton Selatan ber-
sama seluruh pengu-
rus Dharma Wanita 
Persatuan Buton 
Selatan menerima 
kunjungan kerja di 
Gedung Wisata di 
sambut dengan tar-
ian serta pengalung-
an bunga, pada Rabu 
09/10/2024.

Ketua DWP Provin-
si Sulawesi Tenggara 
Ny. Waode Munanah 
Asrun Lio dengan 
rombongan langsung 
menuju Gedung 
Wisata. Dalam kun-

jungan tersebut Ket-
ua Pengurus DWP 
Provinsi Sulawesi 
Tenggara Ny. Waode 
Munanah Asrun Lio 
menyampaikan, tu-
juan dari Kunker ini 
untuk Menyamakan 
Program Persepsi 
dari Pusat ke Provinsi 
hingga ke Kabupat-
en/kota, serta dalam 
rangka Pembinaan 
Program Kerja Dhar-
ma Wanita Persatuan 
di Dharma Wanita 
Persatuan Kabupaten 
Buton Selatan.(*)

Laporan : Eron

BUTON,BP-Tim 
Penilaian Lomba 10 
Program PKK kun-
jungi Desa Kaong-
keakea, Kecamatan 
Pasarwajo, Kabupat-
en Buton. Ketua TP. 
PKK Kabupaten Bu-
ton, Ny. Wa Ode Na-
haria Haruna, S.PKP., 
M.M. Bersama Ang-
gota dan Kader PKK 
Kabupaten Buton 
menyambut romban-
gan Tim Penilai di 
Pelataran Aula Kan-
tor Desa Kaoengke-
ongkea, Kecamatan 
Pasarwajo, Jumat, 4 
Oktober 2024.

Kedatangan tim 
penilai juga disam-
but Pj. Bupati Buton 
yang diwakili Asisten 
Perekonomian dan 
Pembangunan Sek-
da Buton, Nanang 
Lakaungge, SKM, 
MSi, Para Kepala 
OPD Lingkup Pemk-
ab Buton, Camat 
Pasarwajo, Drs. Am-
ruddin, Pemerintah 
Desa dan tokoh Ma-
syarakat setempat.

Dalam sambutan-
nya Pj. Bupati Bu-
ton La Haruna SP., 
M.Si yang dibacakan 
Asisten II Sekda Bu-
ton, mengucapkan 
selamat datang ke-

Tim Penilaian Lomba 10 Program PKK 
Kunjungi Desa Kaongkekea

pada Tim Lomba 
10 Program PKK 
tingkat Sulawesi 
Tenggara Provinsi 
Sulawesi Tenggara 
di Kabupaten Buton 
yakni di Desa Kao-
engkeongkea.

Pj. Bupati Buton 
mewakili Pemerin-
tah daerah menghim-
bau agar PKK dapat 
lebih berperan aktif 
dalam melaksanakan 
10 program pokok 
PKK sesuai dengan 
situasi dan kebu-
tuhan daerah guna 
mengatasi berbagai 
permasalahan sosial 
ekonomi masyarakat 
baik melalui keg-
iatan usaha pening-
katan pendapatan 
keluarga, kegiatan 
posyandu maupun 
lansia, kegiatan pela-
tihan keterampilan, 
penyuluhan tentang 
Keluarga Berencana 
(KB) dan kesehatan 
reproduksi, penyulu-
han tentang bahaya 
penyalahgunaan nar-
koba, penyuluhan 
makanan beragam, 
bergizi dan berim-
bang serta peman-
faatan gerakan dalam 
mendukung ketahan-
an pangan keluarga.

â€œSaya berharap 
pula melalui lomba 
ini, kita dapat men-

emukan ide-ide baru 
yang dapat diterap-
kan di lapangan demi 
kemajuan Bersama.
â€  katanya.

Pada kesempatan 
ini pula Sekretaris 
TP PKK Provinsi 
Sulawesi Tenggara, 
Devi Yunariasari 
menyampaikan keg-
iatan tersebut meru-
pakan agenda rutin 
yang menjadi pro-
gram kerja tim PKK 
provinsi Sulawesi 
tenggara. 

â€œLomba ini ber-
tujuan untuk menin-
gkatkan kinerja dan 
menumbuhkan jiwa 
semangat pengabdian 
serta kompetensi ke-
mampuan para kader 
PKK dan juga untuk 
mengetahui perkem-
bangan dan keber-
hasilan pelaksanaan 
10 program PKK 
secara berjenjang 
mulai dari desa/ke-
luarahan, kecamatan, 
maupun Kabupaten/
kota dan juga seb-
agai sarana apresiasi 
terhadap para kader 
yang berada di pe-
losok-pelosok pende-
saan yang berhasil 
mengimplementasi-
kan 10 program PKK 
dengan efektif,â€  
katanya.(*)

Pewarta: Rahim

Rabu, 20 November 2024
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JAKARTA- Seb-
agai bagian dari upa-
ya pemerataan dan 
pemenuhan	 kebutu-
han	 dokter	 spesialis	
di Indonesia, Komite 
Bersama Adaptasi, 
yang terdiri dari un-
sur	 Kemenkes,	 Ke-
mendikbud,	 Kole-
gium, Konsil dan 
Pakar,	 melakukan	
penempatan	 Dokter	
Spesialis Obstetri 
dan	Ginekologi	(Ob-
sgin) WNI lulusan 
luar negeri di Rumah 
Sakit	Umum	Daerah	
(RSUD)	 Lewoleba,	
Kabupaten Lem-
bata, Nusa Tenggara 
Timur	 (NTT),	 pada	
6 November 2024. 
Penempatan ini un-
tuk	memperkuat	lay-
anan	 kesehatan	 ibu	
dan	 anak	di	wilayah	
yang	masih	kekuran-
gan tenaga medis 
spesialis.
Dokter	 spesialis	

WNI lulusan luar 
negeri	 yang	 melak-
sanakan	 adaptasi,	
atau disebut sebagai 
Adaptan, mendapat-
kan	 kesempatan	
untuk	 memahami	
kondisi	 sosial	 bu-
daya	masyarakat	 In-
donesia serta tantan-
gan	khusus	di	daerah	

Kesehatan Ibu dan Anak Makin 
Terjamin, Dokter Spesialis Obsgin 

Lulusan Luar Negeri Ditugaskan di 
NTT

Laporan: Yeti dengan	 keterbatasan	
akses	 layanan	 ke-
sehatan. Proses ini 
diharapkan	 dapat	
mempercepat inte-
grasi	dokter	ke	dalam	
sistem	 kesehatan	
Indonesia dan me-
ningkatkan	 kualitas	
pelayanan medis di 
daerah yang membu-
tuhkan.

Kolegium Obstetri 
dan	 Ginekologi	 juga	
menyoroti penting-
nya	 memperbaiki	
akses	 masyarakat	
Indonesia terhadap 
layanan	 kesehatan	
berkualitas,	 terutama	
dalam	 bidang	 kes-
ehatan	 ibu	dan	anak.	
Kabupaten Lembata 
dan daerah-daerah 
sekitarnya	 di	 NTT	
menghadapi	 keko-
songan tenaga medis 
spesialis, yang men-
gakibatkan	 terbatas-
nya	 akses	 layanan	
kesehatan	 ibu	 dan	
anak,	terutama	dalam	
hal persalinan yang 
aman	 dan	 perawatan	
kesehatan	 reproduk-
si. Penempatan ini 
diharapkan	 dapat	
membantu mengu-
rangi	 kesenjangan	
layanan	 kesehatan	
di NTT dan mem-
berikan	 akses	 yang	
lebih	 baik	 bagi	 ma-
syarakat,	 khususnya	

bagi ibu hamil dan 
perempuan.
Penempatan	 juga	

ini	 merupakan	 con-
toh	konkret	dari	sin-
ergi	 dan	 koordinasi	
yang	 terus	 dilaku-
kan	 oleh	 Kolegium	
Obsgin dengan Ke-
menkes	 setelah	 pe-
rubahan	 struktur	 di	
bawah	 Konsil	 Ke-
dokteran	 Indonesia	
yang	 kini	 berubah	
menjadi	 Konsil	
Kesehatan Indo-
nesia. Dengan ad-
anya penempatan 
dokter	 spesialis	 ob-
sgin di RSUD Le-
woleba,	 Kolegium	
Obsgin	 berkomit-
men	untuk	berperan	
dalam mempercepat 
pemerataan tena-
ga medis spesialis 
obsgin di seluruh 
Indonesia dan me-
mastikan	 bahwa	
masyarakat,	khusus-
nya	 ibu	 dan	 anak,	
mendapatkan	 pelay-
anan medis yang 
mereka	butuhkan.
“Terima	 kasih	 ke-

pada Kolegium Ob-
stetri	 dan	Ginekolo-
gi	 (Obsgin) yang 
telah mempercepat 
proses adaptasi bagi 
para diaspora ob-
sgin. Semoga inisi-
atif positif ini dapat 

menjadi	teladan	bagi	
kolegium-kolegium	
lainnya, sehingga 
proses adaptasi bagi 
tenaga medis pro-
fesional dapat lebih 
cepat	 dan	 akses	ma-
syarakat	 terhadap	
layanan	 kesehatan	
yang	 berkualitas	
dapat	 semakin	 mu-
dah dan merata. 
Langkah	 ini	 sangat	
berarti dalam men-
dukung	 peningka-
tan	 kualitas	 lay-
anan	 kesehatan	 di	
Indonesia,â€	 	 ujar	
Menteri Kesehatan 
RI Budi Gunadi Sa-
dikin.

Hingga Novem-
ber	2024,	Kemenkes	
telah	 menempatkan	
30	orang	dokter	spe-
sialis lulusan luar 
negeri di berbagai 
rumah	 sakit	 daerah	
di Indonesia, di an-
taranya	 di	 Sulawesi	
Utara, Aceh, Goron-
talo,	Maluku,	 Papua	
Barat, NTT, NTB, 
dll. Para adaptan 
tersebut	 merupakan	
lulusan	 dokter	 spe-
sialis dari Filipina, 
Jerman, Cina, Ma-
laysia, Jepang, dan 
Inggris.(*)

JAKARTA-Wakil	
Menteri Kesehatan RI 
Prof.	 Dante	 Saksono	
Harbuwono	 meng-
hadiri	 acara	 puncak	
Hari Kesehatan Na-
sional	 (HKN)	 ke-60	
tingkat	 Provinsi	 DKI	
Jakarta	 dengan	 tema	
â€œGerak	 Bersama,	
Jakarta	 Berdayaâ€		
di	 Jakarta	 Conven-
tion	 Center	 (JCC)	
Senayan pada Senin 
(11/11/2024).

Dalam sambutan-
nya, Prof. Dante men-
gatakan,	 peringatan	
HKN	 bukan	 sekadar	
seremonial, tetapi 
pengingat bagi selu-
ruh	masyarakat	untuk	
terus	 bekerja	 sama	
dan	 bertindak	 nyata,	
karena	 hal	 itu	 meru-
pakan	 kunci	 untuk	
menghadapi berbagai 
tantangan	kesehatan.
Berkaca	dari	sejarah	

keberhasilan	 Indone-
sia	 melawan	 Malaria	
pada 1964, pemerin-
tah melalui Kement-
erian	 Kesehatan	 (Ke-
menkes)	 memulai	
program pemberan-
tasan malaria dengan 
penyemprotan DDT 
secara besar-besaran 
di seluruh Nusantara 
dan	mencapai	puncak	
pada 12 November 
1964.
“Mari	 kita	 jadikan	

momentum	 ini	 untuk	
memperkuat	 komit-
men bersama dalam 
meningkatkan	 dan	
memperkuat	 sistem	
kesehatan	 nasional,”		
kata	Prof.	Dante.

Prof. Dante melan-
jutkan,	 saat	 ini	 dunia	
kesehatan	 menghada-
pi	 banyak	 tantangan	
yang	makin	kompleks	
dan beragam, mulai 
dari	penyakit	menular	
seperti	TBC,	penyakit	
tidak	 menular,	 serta	
permasalahan	 akses	
layanan	kesehatan.

Tindakan	Nyata	adalah	Kunci	Menghadapi	
Tantangan Kesehatan

“Ini	 menuntut	 kita	
memiliki	 sistem	 lay-
anan	 rujukan	 yang	
efisien,	 agar	 pasien	
mendapatkan	 penan-
ganan	 lanjutan	 yang	
tepat	 di	 fasilitas	 kese-
hatan yang sesuai den-
gan	 kebutuhannya,â€		
lanjut	Prof.	Dante.

Dalam peringatan 
puncak	 HKN	 ke-
60	 tingkat	 provinsi,	
DKI	 Jakarta	 juga	
meluncurkan	 se-
buah sistem pelay-
anan	 kesehatan,	 yaitu	
â€œJakConnectedâ€	 .	
Ini	merupakan	 sebuah	
sistem yang dapat 
menghubungkan	 selu-
ruh fasilitas pelayanan 
di	wilayah	DKI	Jakarta	
untuk	 mempermudah	
rujukan	pasien.

Prof. Dante sangat 
mengapresiasi Dinas 
Kesehatan	DKI	 Jakar-
ta,	 termasuk	 di	 kota-
kota	 administrasinya,	
atas usaha dan penera-
pan	 teknologi	 infor-
masi	 melalui	 JakCon-
nected.
“Namun,	 teknologi	

saja	 tidak	 cukup,	 bu-
tuh	 tenaga	 kesehatan	
terlatih, pemahaman 
masyarakat,	 serta	 sin-
ergi	dari	seluruh	pihak	
terkait	untuk	ikut	serta	
dalam	 menyukseskan	
sistem	 JakConnected	
tersebut,â€		kata	dia.

Beberapa penghar-
gaan	 juga	 diberikan	
kepada	 wilayah	 dan	
perkampungan	 yang	
menjadi	 contoh	 te-
ladan	 dari	 komitmen	
kolektif	 masyarakat	
untuk	 menciptakan	
lingkungan	 yang	 ber-
sih dan sehat, di anta-
ranya Kampung Siaga 
TBC, Kampung Bebas 
Jentik,	 dan	 Kampung	
Bebas	Asap	Rokok.
Sekretaris	 Daerah	

Provinsi	 DKI	 Jakarta	
Dr. H. Marullah Ma-
tali, dalam sambutan-
nya,	 menyampaikan,	

salah	satu	aspek	pent-
ing	 dalam	 mewu-
judkan	 Jakarta	 Kota	
Global adalah mem-
persiapkan	 sumber	
daya manusia yang 
sehat,	 produktif,	 dan	
berdaya saing, den-
gan	mengajak	seluruh	
lapisan	 masyarakat	
untuk	 menerapkan	
gaya hidup yang lebih 
sehat	dan	produktif.
“Terima	 kasih	 ke-

pada para Wali Kota, 
Camat, dan Lurah 
atas	peran	aktif	dalam	
pengendalian berb-
agai	 penyakit	 menu-
lar	 berbasis	 komu-
nitas.	 Saya	 ucapkan	
selamat	 kepada	 para	
kampung	 penerima	
penghargaan,â€	 	 kata	
Dr. H. Marullah Ma-
tali.
“Kami	 mengajak	

seluruh elemen ma-
syarakat,	 baik	 dari	
kalangan	 pemerintah,	
dunia usaha, maupun 
masyarakat	 luas,	 un-
tuk	bersama-sama	ter-
libat dalam mencip-
takan	 gerakan	 hidup	
sehat	 yang	mencakup	
pemeriksaan	 kesehat-
an rutin, berolahraga 
30 menit setiap hari, 
menjaga	 pola	 makan	
sehat,	serta	kebersihan	
lingkungan	 sekitar,â€		
ujar	Dr.	H.	Marullah.

Pemerintah Provin-
si	 DKI	 Jakarta	 terus	
berkomitmen	 untuk	
bersinergi dengan 
Pemerintah Pusat dan 
berbagai elemen ma-
syarakat	 dalam	mem-
fasilitasi	 kebutuhan	
sektor	kesehatan,	baik	
dalam operasional 
maupun pengemban-
gan layanan.
“Bersama	 kita	 ter-

apkan	 gaya	 hidup	
masyarakat	 Jakarta	
yang lebih sehat dan 
produktif,â€	 	kata	Dr.	
H. Marullah menutup 
sambutannya.(*)
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JAKARTA- Ka-
polda Metro Jaya 
Irjen Karyoto mere-
spons santai soal 
dugaan pemerasan 
eks Ketua KPK Firli 
Bahuri yang diang-
gap mangkrak dan 
tak kunjung tuntas.

Firli telah ditetap-
kan sebagai tersang-
ka pada 22 Novem-
ber 2023. Artinya, 
dua hari lagi, genap 
satu tahun Firli me-
nyandang status ter-
sangka.

“Tenang saja, nanti 
selesai,” kata Karyo-
to di Polda Metro 
Jaya, Rabu (20/11).

Kini, Polda Metro 
Jaya dan Kejaksaan 
Tinggi (Kejati) DKI 
Jakarta justru digu-
gat lantaran tak kun-
jung merampungkan 
kasus tersebut.

Gugatan dilayang-
kan ke Pengadilan 
Negeri (PN) Jakarta 

Irjen Karyoto soal Kasus Firli 
Mangkrak: Tenang Saja, Nanti Selesai

Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto

Selatan oleh Lem-
baga Pengawasan, 
Pengawalan, dan 
Penegakan Hukum 
Indonesia (LP3HI) 
serta Masyara-
kat Anti Korupsi 
(MAKI) dan terdaf-
tar dengan nomor 
116/Pid.Pra/2024/
PN JKT.SEL.

Kasus Firli Bahuri 
‘Mangkrak’, Polda 
Metro Jaya dan Ke-
jati DKI Digugat

Terkait gugatan ini, 
Karyoto pun mere-
spons santai dan tak 
banyak berkomentar.

“Enggak apa-apa, 
dia kalau enggak 
gitu, enggak terkenal 
itu,” ucap dia.

Polda Metro Jaya 
sebelumnya mene-
tapkan Firli seb-
agai tersangka kasus 
pemerasan terhadap 
eks Menteri Perta-
nian Syahrul Yasin 
Limpo pada 22 No-

vember 2023.
Dalam kasus ini, 

pensiunan jenderal 
bintang tiga Polri itu 
diduga melanggar 
Pasal 12 e dan atau 
Pasal 12 B dan atau 
Pasal 11 UU Tipikor 
juncto Pasal 65 
KUHP dengan anca-
man maksimal huku-
man penjara seumur 
hidup.

Setelah hampir 
setahun berstatus 
tersangka, tak ada 
perkembangan be-
rarti dalam proses 
penyidikan yang di-
lakukan Subdit Tip-
idkor Ditreskrimsus 
Polda Metro Jaya.

Penyidik tercatat 
dua kali mengirim-
kan berkas perkara 
ke Kejaksaan Tinggi 
(Kejati) DKI Jakar-
ta dan dua kali pula 
dikembalikan karena 
dinilai belum leng-
kap.

Firli tercatat sempat 

kembali dipanggil 
untuk diperiksa guna 
melengkapi berkas 
perkara sesuai petun-
juk jaksa. Namun, 
dua kali ia tak hadir.

Di sisi lain, penyi-
dik Subdit Tipidkor 
Ditreskrimsus Pol-
da Metro Jaya turut 
mengusut dua perka-
ra lain yang juga 
menjerat Firli.

Yakni terkait 
dugaan tindak pidana 
pencucian uang 
(TPPU) dan dugaan 
pelanggaran Pasal 36 
juncto Pasal 65 Un-
dang-Undang (UU) 
Nomor 30 Tahun 
2002 sebagaimana 
telah diubah dengan 
UU Nomor 19 Tahun 
2019 tentang KPK.

Terkait kasus 
dugaan pelanggaran 
UU KPK, penyidik 
telah melakukan ge-
lar perkara dan me-
ningkatkan statusnya 
ke tahap penyidikan.
(*)

JAKARTA-Calon 
Dewan Pengawas 
(Cadewas) KPK, 
Mirwazi menyoroti 
praktik kolusi dan 
nepotisme yang di-
lakukan para pegawai 
komisi antirasuah 
untuk keuntungan 
dan memperkaya diri 
pribadi.

Menurut Mirwazi, 
kondisi itu selama 
ini terjadi karena 
penempatan pega-
wai yang terlalu 
lama. Pernyataan itu 
disampaikan Mir-
wazi dalam lanjutan 
fit and proper test 
di Komisi III DPR, 
Rabu (20/11).

“Penempatan pega-
wai KPK itu terlalu 
lama, terlalu lama di 
suatu tempat, sehing-
ga mereka melaku-
kan kolusi nepotisme 
di dalamnya untuk 
membuat suatu geng 
yang bisa memeras 
tahanan tersebut un-
tuk bisa mendapat-

Cadewas Sebut Ada Geng di KPK: Mereka 
Lakukan Kolusi Nepotisme

Laporan: Hadi kan keuntungan bagi 
mereka,” kata Mir-
wazi dalam paparan-
nya.

Menurut Mirwazi, 
masalah tersebut 
akan menjadi priori-
tasnya jika terpilih 
menjadi pimpinan 
Dewas KPK untuk 
periode 2024-2029.

Dia mengaku akan 
membuat peraturan 
bersama dengan 
pimpinan KPK agar 
pegawai tidak tidak 
ditempatkan terlalu 
lama di satu tempat 
atau bagian tertentu.

“Jadi apabila kami 
terpilih nanti seb-
agai Dewan Penga-
was KPK, kami akan 
mengatur regulasi 
tentang penempa-
tan personel KPK 
sehingga personel 
KPK itu tidak jenuh 
di suatu tempat dan 
melakukan pelang-
garan-pelanggaran 
hukum yang tidak di-
perlukan,” katanya.

Mirwazi merupak-

an satu dari 10 nama 
calon pimpinan De-
was yang menjalani 
fit and proper test 
di DPR. Dia berla-
tar belakang seorang 
polisi dan sebelum-
nya dikenal sebagai 
Kepala Bidang Pem-
berantasan Narkoba 
di Badan Narkotika 
Nasional (BNN) 
Aceh.

Mirwazi memi-
liki catatan panjang 
dalam memberantas 
kasus-kasus narkoti-
ka. Salah satu kasus 
yang pernah diusut-
nya adalah dugaan 
pencucian uang hasil 
penjualan narkoba 
dan temuan ladang 
ganja seluas 1,5 hek-
tar di wilayah Aceh.

DPR akan memil-
ih dan menetapkan 
10 nama, masing-
masing dari Dewas 
dan Pimpinan KPK 
untuk periode selan-
jutnya hingga 2029 
pada Kamis (21/11).
(*)

JAKARTA-Man-
tan penyidik Komisi 
Pemberantasan Ko-
rupsi (KPK) Yudi 
Purnomo Harahap 
menilai keinginan 
calon pimpinan 
KPK Johanis Tanak 
menghapus Operasi 
Tangkap Tangan 
(OTT) berbahaya 
bagi masa depan 
pemberantasan ko-
rupsi.

Menurut Yudi, 
pernyataan Tanak 
itu cuma strategi 
agar lolos uji kepat-
utan dan kelayakan 
(fit and proper test) 
yang digelar Komi-

Eks Penyidik KPK: Keinginan Johanis Tanak Hapus OTT 
Berbahaya

Eks penyidik KPK Yudi Purnomo Harahap menilai keinginan 
Johanis Tanak menghapus OTT berbahaya bagi masa depan 

pemberantasan korupsi

Saat menjalani 
uji kepatutan dan 
kelayakan calon 
pimpinan KPK 
periode 2024-2029 
di Komisi III DPR, 
Selasa (19/11), 
Johanis Tanak 
mengaku akan 
menghapus OTT 

si III DPR.
“Pernyataan Joha-

nis Tanak ingin hi-
langkan OTT hanya 
strategi untuk men-
gambil hati DPR, 
tapi pernyataan 
ini berbahaya bagi 
masa depan pem-
berantasan korupsi. 
Koruptor akan ter-
tawa,” ujar Yudi 
melalui pesan tertu-
lis, Rabu (20/11).

Ia mengatakan 
sangat sulit meng-
hapus OTT karena 
telah terbukti men-
jadi cara efektif un-
tuk menangkap ba-
sah koruptor yang 

melakukan transak-
si suap. Selain itu, 
dari OTT pula dik-
etahui perkara lain 
yang lebih besar.

“Menangkap ko-
ruptor itu menggu-
nakan dua cara: pe-
nyelidikan terhadap 
kasus yang sudah 
terjadi dan kasus 
ketika tertangkap 
tangan. Kalau satu 
hilang, OTT KPK 
akan pincang,” 
ucap Yudi.

Mantan Ketua Wa-
dah Pegawai KPK 
ini menegaskan 
dasar hukum OTT 

sudah jelas diatur 
Kitab Undang-un-
dang Hukum Acara 
Pidana (KUHAP) 
dan KPK mempu-
nyai kewenangan 
untuk itu.

Meski terdapat 
penurunan jumlah 
penanganan kasus 
lewat strategi terse-
but, lanjut Yudi, 
OTT tetap masih 
diperlukan.

“OTT adalah 
salah satu instru-
men penegakan 
hukum yang tegas 
dan keras tersebut,” 
ucap dia.

apabila terpilih 
menjadi komisioner 
KPK.

Ia menilai konsep 
OTT tidak tepat 
berdasarkan ter-
minologi maupun 
aturan KUHAP.

“Seandainya bisa 
jadi, mohon izin, 

jadi ketua, saya 
akan tutup, close, 
karena itu tidak ses-
uai pengertian yang 
dimaksud dalam 
KUHAP,” kata Jo-
hanis disambut 
tepuk tangan para 
anggota dewan.(*)
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